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ACTA CONSEJO DE DEPARTAMENTO 
25 de noviembre de 2021 

  

CONVOCATORIA DE CONSEJO DE DEPARTAMENTO  

   
Fecha: 25 de noviembre de 2021 
Lugar: Formato híbrido: presencial Sala de Grados Biología o a través de la plataforma 
Microsoft Teams  
Hora: 10:00 en convocatoria única. 
           Duración estimada: 90 minutos 
  

Orden del día: 

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior (17/09/2021) 
2. Informe de la Directora 
3. Asuntos de P.D.I. 

3.1 Plazas a concurso 
3.2 Renovaciones y prórrogas de contratos 
3.3 Propuesta de nombramiento de profesores Honorarios 

4. Asuntos docentes 
4.1 Informaciones 

5. Asuntos de investigación 
5.1 Informaciones 

6. Ruegos y preguntas el día de la celebración o previamente por correo electrónico a 
directora.biologia@uam.es  

 
 

Madrid, 18 de noviembre de 2021  
 

 

 

 

 

Fdo.: Rocío Gómez Lencero 
Directora del Departamento de Biología 
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ASISTENTES  
  
P.D.I.  
 
BELLA SOMBRIA, José Luis 
CALLEJA ALARCON, Juan Antonio 
CAMBRA MOO, Oscar 
CARDIEL SANZ, José Mª 
CARRASCO CERRO, Elisa 
DRAPER DÍAZ DE ATAURI, Isabel 
FERNÁNDEZ FREIRE, Paloma 
FERNÁNDEZ PIÑAS, Francisca  
GARCIA MATEO, Rubén  
GÓMEZ LENCERO, Rocío  
JUARRANZ DE LA F., Ángeles 
LARA GARCIA, Francisco 
LEGANES NIETO, Francisco  
MACIA BARCO, Manuel Juan 
MARTÍN BASANTA, Marta 
MARTÍN MARTÍN, José 
MARTINEZ DIEZ, Flor 
MONTERO LÓPEZ, Pilar 
MOREIRA DA ROCHA, Juan 
ORTEGA VILLASANTE, Cristina 
PAGE UTRILLA, Jesús 
PARDO DE SANTAYANA GÓMEZ DE OLEA, Manuel Mª 
POLO CAVIA, Nuria 
PRADO MARTINEZ, Consuelo 
RASTROJO LASTRAS, Alberto 
ROY BARCELONA, Rosa 
SAN MARTIN PERAL, Guillermo 
SENTIS CASTAÑO, Carlos 
TORROJA FUNGAIRIÑO, Laura 
VALCARCEL NUÑEZ, Virginia 
VELÁZQUEZ MARTÍNEZ, David 
 

P.D.I.  EN FORMACION   
Debido a que se celebraros elecciones el día 17 de noviembre, y no habiendo sido 
proclamados aún los miembros PDIF electos, no se incluyen en el listado de asistentes. 



 

3  
  

ACTA CONSEJO DE DEPARTAMENTO 
25 de noviembre de 2021 

  

P.A.S.  
FERRERA LÓPEZ, Adela 
GARCÍA GARCÍA, Fernando  
SÁNCHEZ MARTÍNEZ, Adela 
 
 
Justifican su ausencia: 
BLÁZQUEZ CASTRO, Alfonso 
LEÓN ALVÁREZ, Yolanda 
ROMO BENITO, Helena 
VILLA MORALES, María 
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ACTA DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO DE BIOLOGÍA 
CELEBRADO EL DÍA 25 de noviembre de 2021 

  
Inicia la reunión a las 10:00 h a través de la Aplicación Microsoft Teams, siendo la reunión 

presidida por Rocío Gómez Lencero (Directora) y Manuel Pardo de Santayana (Secretario). 
 
1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior (17/09/2021) 
Se aprueba por asentimiento con la participación de 11 integrantes del consejo en la Sala de 

Grados y de 23 integrantes conectados a través de Microsoft Teams.   
 
2.  Informe de la Directora: 
 
La Directora comienza su informe dando la bienvenida a las nuevas incorporaciones al 

Departamento: Nieves Candelas González, Ayudante en Antropología y Mª Cristina Casero Chamorro, 
Profesora Asociada en Fisiología Vegetal. 

La Directora felicita a los compañeros que han promocionado en los últimos meses: Manuel 
Macía Barco y Manuel Pardo de Santayana Gómez de Olea han promocionado a Profesores Titulares 
en el área de Botánica. 

A continuación, anuncia que comenzará un nuevo ciclo de seminarios de departamento. El 
primero lo impartirá el Dr. Miguel Brun Usán el día 2 de diciembre a las 12.30, con título “Modelos 
computacionales en Biología Evolutiva: de las redes genéticas a los ecosistemas". 

La Directora continúa informando que el pasado 17 de noviembre tuvieron lugar las Elecciones 
de representantes del colectivo de estudiantes y PDIF a centros y departamentos. En concreto dentro 
del Departamento de Biología se celebraron las elecciones de representantes de PDIF del departamento 
de Biología, en las que resultaron electos 7 nuevos representantes que serán nombrados en el siguiente 
Consejo de departamento. 

 La Directora continúa informando sobre los acuerdos de la última Junta de Facultad, celebrada 
el 3 de noviembre de 2021.  

- Respecto a los asuntos de PDI se informó que se está reevaluando la normativa para el 
nombramiento de Profesores Eméritos, en concreto se reevaluarán los requisitos para el nombramiento 
como Emérito, las funciones que desarrolla el citado personal, y quién puede hacer la propuesta de 
nombramiento. Se informó también sobre el proceso de promociones a TU y CU: se han recibido 57 
solicitudes de promociones a CU (20 de ellas son de Ciencias, 2 de Biología) de las 65 posibles; esto 
significa que todos los profesores que están participando en el proceso de promoción a cátedra van a 
poder hacerlo en este año. Por otro lado se han solicitado 164 promociones a TU (de las cuales 57 son 
de Ciencias, 9 de Biología), para las 65 plazas de nueva creación como funcionario TU en este 2021. Las 
8 plazas de CU remanentes no se pueden convertir a más plazas de TU debido a que la tasa de reposición 
permanece vigente y la oferta de empleo público de 2021 está aprobada desde el mes de abril. Se 
acaban de recibir las baremaciones provisionales y se está a la espera de ajustar las baremaciones 
definitivas tras la recepción de las alegaciones.   

- En cuanto a los asuntos docentes la Vicedecana de docencia de Grado informó que han 
descendido un poco las matrículas a nivel global en la UAM. Esto puede que tenga que ver con los 

https://www.uam.es/Ciencias/Miguel-Brun-Usan/1446819913323.htm?language=es&pid=1446779341672&title=Brun%20Usan,%20Miguel
https://www.uam.es/Ciencias/DB-Actas_Elecciones_2021/1446824814812.htm?language=es&pid=1446764501199&title=Actas%20de%20escrutinio%20para%20la%20renovaci?n%20de%20los%20representantes%20en%20?rganos%20colegiados
https://www.uam.es/Ciencias/DB-Actas_Elecciones_2021/1446824814812.htm?language=es&pid=1446764501199&title=Actas%20de%20escrutinio%20para%20la%20renovaci?n%20de%20los%20representantes%20en%20?rganos%20colegiados
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periodos de cierre de matrícula en comparación con otras universidades madrileñas, sobre todo en lo 
relativo a la lista de espera. Se propone por tanto entablar negociaciones con otras unversidades para 
plantear un calendario común. Se informó también que se han aprobado dos nuevos grados en los que 
participa la Facultad de Ciencias: el Grado en Arqueología y el Grado en XX. La Vicedecana de Grado 
informó la aprobación del Real Decreto 822/2021, de 28 de septiembre de 2021, por el que se establece 
la ordenación de las enseñanzas universitarias oficiales, cuyo documento ya ha sido enviado a todos los 
coordinadores de titulación.  Este nuevo decreto tiene como novedades fundamentales que 1. todos 
los TFG se tienen que defender públicamente- En Ciencias esto no es problema ya que actualmente ya 
todos los TFG de las titulaciones de la Facultad de Ciencias se defienden bajo este procedimiento. Y 2. 
Todos los centros que imparten las enseñanzas superiores tienen que estar acreditados. Por último, la 
Vicedecana informó que este curso se retoman las ceremonias de graduación presenciales, aunque sin 
familiares, que se celebrarán en 3 días: 26, 27 y 29 de noviembre. 

- El Vicedecano de Posgrado anunció que estaba abierta la convocatoria de Ayuda para la 
realización de TFM. Aclaró que el documento de solicitud este año se ha simplificado para acelerar el 
proceso. El plazo está aún abierto por lo que la Directora invita a aquellos que estén dirigiendo trabajos 
fin de máster a solicitar dichas ayudas.  

- La Vicedecana de Calidad informó en más detalle de las implicaciones que tiene en nuevo RD 
de las enseñanzas universitarias y recomendó que en los siguientes procesos de modificación, 
acreditación o verificación por la ANECA de los títulos que se imparten en nuestra facultad se preste 
especial atención al apartado de competencias. Los títulos susceptibles de pasar por acreditaciones de 
la ANECA recibirán el correspondiente consejo para tramitar la documentación.  

- El Vicedecano de Investigación informó que se han adquirido equipamientos científico técnicos 
por valor de 7,7 millones de euros, ya que se han conseguido 10 de las 17 actuaciones solicitudes que 
había tramitado la Facultad de Ciencias. Todos estos equipos corresponden a servicios centralizados del 
Servicio Interdepartamental de Investigación (SIDI): mejoras en el gabinete veterinario, en el centro de 
computaciones científica, en Segainvex, Departamento de Física de la Materia condensada y en el 
CIEMAT. Este hito sin precedentes de éxito se fundamenta sobre todo en que en esta convocatoria se 
han implicado investigadores que ejercen como IPs de estas actuaciones. 

- La Vicedecana de Relaciones Internacionales anunció que se han aprobado dos nuevos 
convenios internacionales para la realización de prácticas: Convenio Marco entre UAM y la Sociedad de 
Científicos españoles en Dinamarca (CED) y Convenio Marco entre UAM y la Sociedad de Científicos 
españoles en Irlanda (SRSI), ambas asociaciones están dentro de RAICEX. Se trata de convenios similares 
a los que ya se han aprobado en años anteriores pon Inglaterra (CERU), Bélgica (CEBE) y Alemania 
(CERFA). 

 
La Directora anunció además que tal y como se envió por correo electrónico mañana día 26 de 

noviembre comenzarán las obras de climatización del edificio de Biología algo que se lleva esperando 
hace muchos años. 

 
Por último, la Directora recuerda que mañana, día 26 de noviembre, se celebrará el acto de 

homenaje al Profesor Julio Sánchez Rufas, a las 11:00 en el salón de actos del Edificio de Biología. El 
acto se retransmitirá en directo a través de YouTube en el enlace Https://youtu.Be/egu2oqqzd_q. El 
video quedará grabado en el canal para su visualización después del evento.  

https://www.boe.es/buscar/act.php?id=BOE-A-2021-15781#dd
https://www.boe.es/buscar/act.php?id=BOE-A-2021-15781#dd
https://www.uam.es/uam/sidi
https://raicex.org/
https://youtu.be/egU2oQqzD_Q
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3. Asuntos de P.D.I. 
 

La Directora informa que, desde la celebración del último consejo de departamento, se han 
producido los siguientes cambios en la coordinación de las Comisiones Docentes: 

- La Profesora Marta Magariños es coordinadora de Fisiología Animal, sustituyendo a la Profesora 
Cristina Grande. 

Continúa informando que la Profesora Marta Magariños también ha sido nombrada  coordinadora 
de movilidad para el Grado en Ciencias. 

La Directora continúa comentando que el día 15 de octubre se mantuvo una reunión entre la 
Vicerrectora de PDI, Mercedes Perez Manzano, y los directores de Departamento. En esta reunión se 
informó de las iniciativas y estrategias que quiere seguir este equipo de gobierno. Entre las novedades 
se comentó. 1. Se explicó cómo será el procedimiento de las promociones a TU y CU 2021, 2. se informó 
que se van a generar con carácter excepcional plazas de apoyo como figura de Profesor Asociado en 
aquellos departamentos donde haya cargos de gestión académica, siempre y cuando se justifique la 
necesidad demostrable rellenando unos archivos Excel que son equivalentes al PAP;  también se crearán 
plazas de asociado para cubrir la docencia en los procesos de movilidad por recualificación y 
probablemente también para cubrir la docencia de los permisos sabáticos. Y 3. se informó además que 
se intentará reducir los nuevos contratos de ayudante doctor de 5 a 4 años. 

3.1 Plazas a concurso 
 

- La Comisión Docente de Botánica ha solicitado que se convoque una plaza de Ayudante para 
cubrir la plaza vacante que se producirá por finalización de contrato de Iris Montero Muñoz con 
fecha 31/01/2022. 

Se lee la Plantilla con perfil de Ayudante. 

Se aprueba por asentimiento. 

- Asimismo, propone que se transforme la plaza de Profesora Ayudante Doctora, que ocupa 
actualmente Nagore García Medina y cuyo contrato finaliza el próximo 28/02/2022, en una 
plaza de Profesora Contratada Doctora Interina.  
 
Se lee la plantilla con perfil de Profesora Contratada Doctora Interina. 

Se aprueba por asentimiento. 

3.2 Renovaciones y prórrogas de contratos 
 

Renovaciones de contratos: 

El departamento de Biología propone la renovación por otros 2 años de los siguientes contratos: 

- Alfonso Blázquez Castro. Profesor Ayudante Doctor (Genética). El primer periodo de 2 años de 
su contrato finaliza el 9/12/2021. (Enviado al vicedecano el 21/10/2021). *Esta renovación fue 
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ya enviada en la anterior Comisión de Profesorado para que se aprobara en plazo en la Junta 
de Facultad del 3 de noviembre de 2021. 

- Sofía Paz Sedano. Ayudante (Zoología). El primer periodo de 2 años de su contrato finaliza el 
22/01/2022. 

Se aprueba por asentimiento. 

 

Prórrogas de contratos: 

Asimismo, el departamento de Biología, a petición expresa de los interesados,  propone que se 
prorroguen por un 5º año los siguientes contratos: 

- Mario Villa González. Ayudante (Fisiología Animal). Finaliza su contrato el 15/01/2022. 
- Yolanda Lucas Rodríguez. Ayudante (Zoología). Finaliza su contrato el 28/02/2022. 

Se aprueba por asentimiento. 

3.3 Propuesta de nombramiento de profesores Honorarios 

El Departamento de Biología propone para su nombramiento como Profesor Honorario (tipo B) 
para el curso 2020/2021 al investigador: 

 
- Dr. Rafael Molina Venegas. Ha dirigido el Trabajo Fin de Máster de la estudiante Ana Sanz 

Barciela, con el Título de TFM: “Estructura Filogenética de Comunidades de Plantas Halófitas de la 
Península Ibérica”, del Máster en Biodiversidad del Departamento de Biología.  Esta propuesta ya fue 
enviada al Vicedecano de PDI el 21/10/2021 para que se aprobara en plazo en la Junta de Facultad 
del 3 de noviembre de 2021. 

 
- La Unidad de Paleontología propone también que se nombre profesor Honorario (tipo A) para 

el segundo semestre del presente curso académico al siguiente investigador: 
 
Guillermo Navalón Fernández. Contratado posdoctoral en el Department of Earth Sciences, 

University of Cambridge, RU.  
 
Asignatura: “Laboratorio Integrado: Historia de la Vida y de la Tierra” (8 horas de prácticas de 

campo y 4 horas de Seminario teórico-práctico en el laboratorio). 

Se aprueba por asentimiento. 

4. Asuntos Docentes 

4.1 Informaciones 

Cierre de PDS 2021-2012 



 

8  
  

ACTA CONSEJO DE DEPARTAMENTO 
25 de noviembre de 2021 

  

El Secretario Académico comunica que se ha producido un retraso en el cierre del PDS 
correspondiente al curso 2020/21, por lo que es posible introducir correcciones hasta el próximo 
3 de diciembre, si no hubiese sido posible hacerlo antes. A partir del 4 de diciembre, se cerrará y 
ya no será posible hacer ninguna modificación. 

Proceso de renovación de la acreditación del Programa de Doctorado en Biología 

El Secretario Académico comunica que el Programa de Doctorado en Biología ha pasado con 
éxito la renovación de la acreditación y agradece el gran esfuerzo realizado al coordinador, el 
profesor Luis Bolaños. Merece destacar que obtuvo la máxima calificación en los indicadores de la 
calidad del programa (productividad científica, número y calidad de los artículos derivados) y la 
internacionalización del mismo (número de menciones internacionales). 

Prácticas Externas curriculares 

La Directora informa que se está revaluando la normativa que regula la realización de prácticas 
externas curriculares en los departamentos universitarios. Todas las prácticas externas a partir del 
curso 2022-2023 estarán regidas por esta nueva normativa que implica la oferta de una 
convocatoria pública para que los estudiantes puedan seleccionar las prácticas ofertadas a 
igualdad de condiciones. Mientras que se diseña dicha convocatoria, el procedimiento a seguir el 
segundo semestre del curso 2021-2022 va a ser un período de transición en el que aún se permitan 
la realización de estas prácticas a propuesta del alumno. La directora ruega al profesorado que 
aquellos que estén interesados en supervisar prácticas externas de un estudiante durante este 
segundo semestre del 2122 se pongan en contacto con ella para que les explique el procedimiento 
en este periodo de transición 

Resoluciones de Becas y Ayudas 
 
• Se ha resuelto la convocatoria FPI-UAM, en la que ha resultado beneficiario David Vázquez 

Arias, cuyo director de Tesis es el Profesor Rafael Rivilla. 
 
• Se ha resuelto la convocatoria de Ayudas para el Fomento de la Investigación en estudios de 

Máster UAM, habiendo resultado beneficiarios tres estudiantes que realizan TFM en nuestro 
departamento: Alex Bassons (directora de TFM la Profesora Rosa Roy); Samuel Terrén (Directora 
de TFM la Profesora Ángeles Juarranz) y Damian Stodouski (director de TFM el Profesor Javier 
Santos). 

• La Directora informa que se han recibido 10 solicitudes en la Convocatoria de Ayudas de 
Máster del Departamento de Biología, cuya resolución está prevista para la próxima semana. 

 
• Se han resuelto las becas de colaboración del ministerio, habiendo resultado beneficiario un 

número de estudiantes que colaborarán en el Departamento de Biología superior al de otros años, 
pues hemos recibido 5 becas en nuestro departamento.  

 
 
 

https://www.uam.es/uam/media/doc/1606880645695/listas-concedidos-definitivos-fpi-uam-2021-publicar-aviso-firmadas.pdf
https://www.uam.es/uam/investigacion/programa-propio-investigacion/ayudas-master
https://www.uam.es/uam/investigacion/programa-propio-investigacion/ayudas-master
https://www.uam.es/Ciencias/DB-ConvocatoriaAyudasFomentoInvMaster2021/1446822750280.htm?language=es&pid=1446794397919&title=Convocatoria%20de%20ayudas%20para%20el%20fomento%20a%20la%20investigaci?n%20en%20estudios%20de%20M?ster%202021
https://www.uam.es/Ciencias/DB-ConvocatoriaAyudasFomentoInvMaster2021/1446822750280.htm?language=es&pid=1446794397919&title=Convocatoria%20de%20ayudas%20para%20el%20fomento%20a%20la%20investigaci?n%20en%20estudios%20de%20M?ster%202021
https://www.uam.es/uam/estudios/beca-ayuda/mec/colaboracion
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7. Asuntos de investigación 
 
5.1 Informaciones 
 
La directora transmite muy buenas noticias en relación al impulso de la investigación en 

nuestro departamento: 
- Se ha concedido un proyecto sinérgico financiado por la CAM al profesor Antonio Quesada. 

La Directora felicita especialmente al profesor Antonio Quesada que en este año ha 
conseguido no solo este proyecto sinérgico sino también uno europeo, un proyecto 
nacional y un proyecto de parques regionales junto a la profesora Elvira Perona. 

- Se han concedido dos Proyectos I+D para jóvenes doctores a los IPs Hugo Martín Abad y 
David Velázquez/Samuel Cirés. Son proyectos que además incorporan personal. 

- Se han concedido las dos Ayudas María Zambrano que solicitamos, Ramón Gallego está 
propuesto para incorporarse en Genética (IP Daniel Aguirre) y Julia Chacón en Botánica (IP 
Manolo Macía).  

- Se han concedido 2 contratos Margarita Salas para jóvenes doctores. Candela Blanco se 
trasladará dos años a USA y luego volverá a la UAM a la comisión docente de Paleontología, 
y Mónica Montoya, que pidió el contrato por la UPN y se incorporará al grupo de Marta 
Martín y Rafa Rivilla en Fisiología Vegetal.  

- Se han concedido dos ayudas para movilidad dentro del programa de recualificación dentro 
de nuestro departamento. 

- Se ha concedido el proyecto REACT liderado por Manuel Fresno en el que colaboran los 
departamentos de Biología Molecular/Biología/Ecología. Es un proyecto grande con una 
dotación de 2 Millones que lleva adjudicados 10 postdocts. 2 de esos postdocs y un técnico 
de laboratorio se incorporarán al Departamento de Biología. En este proyecto participan 
los profesores Ana Fernández, Daniel Aguirre, Alberto Rastrojo, Jesús Page, Rosa Roy y 
Rocío Gómez. 
 

 
5. Ruegos y preguntas  

La profesora Paloma Fernández Freire solicita que el acceso a la asignación docente en los 
calendarios sea más sencillo y que los podamos descargar, ya que la plataforma SIGMA solo 
permite descargar semana por semana. El profesor Óscar Cambra puntualiza que con tantas 
tipologías docentes es demasiado complejo. La Directora indica que efectivamente es complejo y 
que la única persona que puede descargar la asignación completa de cada profesor es la gestora 
Francisca Pesado.  Añade que se ha solicitado a la Secretaría de la Facultad que los certificados 
docentes se hagan de manera automática al igual que otros certificados.  

El profesor José Martín pide que se revise la iluminación del edificio y que se controle más el 
uso de los tablones de anuncios para propaganda. La Directora le responde que se va a solicitar 
que se revise la iluminación del edificio y que aunque los tablones se limpian, se requerirá que se 
revisen con más asiduidad. Recuerda no obstante que hay tablones destinados a cada uso, y que 
existe una normativa para su control. 

https://gestiona3.madrid.org/quadrivium/portal/Inicio-PAIDIR/SINERGICOS-2020
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Finalmente, el profesor Francisco Leganés añade que también les ha sido concedido un 
proyecto de líneas estratégicas a él y a la Profesor Francisca Piñas, además del ya mencionado en 
el apartado de felicitaciones. La Directora felicita de nuevo y agradece a los grupos de investigación 
su lucha constate por adquirir proyectos nuevos. 

 

 

Sin más asuntos que tratar, se cerró la sesión a las 11:12 H. 

 

El Vídeo del Consejo se puede visualizar en  

https://dauam.sharepoint.com/sites/DepartamentodeBiologa/Documentos%20compartidos/G
eneral/Recordings/Reuni%C3%B3n%20en%20_General_-20211125_100403-
Grabaci%C3%B3n%20de%20la%20reuni%C3%B3n.mp4?web=1 

 

https://dauam.sharepoint.com/sites/DepartamentodeBiologa/Documentos%20compartidos/General/Recordings/Reuni%C3%B3n%20en%20_General_-20211125_100403-Grabaci%C3%B3n%20de%20la%20reuni%C3%B3n.mp4?web=1
https://dauam.sharepoint.com/sites/DepartamentodeBiologa/Documentos%20compartidos/General/Recordings/Reuni%C3%B3n%20en%20_General_-20211125_100403-Grabaci%C3%B3n%20de%20la%20reuni%C3%B3n.mp4?web=1
https://dauam.sharepoint.com/sites/DepartamentodeBiologa/Documentos%20compartidos/General/Recordings/Reuni%C3%B3n%20en%20_General_-20211125_100403-Grabaci%C3%B3n%20de%20la%20reuni%C3%B3n.mp4?web=1
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